

## BASKET-BALL

# Un week-end riche en satisfactions



### L'équipe 1 seniors masculine

La saison est belle et bien partie au CORY Basket. Samedi dernier, les U17 et les U15 masculins disputaient leur deuxième week-end de brassage. Après deux victoires obtenues le week-end précédent, les U15 ont concédé cette fois deux courtes défaites. Les résultats des deux prochains matches de ce week-end vont déterminer la poule dans laquelle ils évolueront cette saison. Les U17, quant à eux, ont remporté tous leurs matches sur deux week-ends et évolueront en championnat départemental cette saison. C'est un beau motif de satisfaction pour l'entraîneur Clément

Angrand, qui les suit depuis deux ans et qui espérait fortement cette accession. Dimanche, les deux équipes seniors masculines jouaient leur quatrième journée de championnat à domicile. L'équipe 2, invaincue depuis le début de saison, recevait Malaunay. Après un début de rencontre à l'avantage des visiteurs, les joueurs yervillais prenaient vite l'ascendant sur leurs adversaires et décrochaient une large victoire sur le score de 105-49. Le coach Sylvain Hervieux espère bien que son équipe va poursuivre sur cette lancée et attendra l'objectif de la montée cette sai-

son. L'équipe 1, qui a subi sa première défaite le dimanche précédent (de 3 points), recevait les Hauts de Rouen. Le coach Philippe Fercoq espérait bien effacer la contre-performance du week-end précédent. Il n'a pas été déçu et le public non plus. Les locaux ont dominé leurs adversaires et enchaîné les paniers avec beaucoup de lucidité, permettant ainsi de remporter la rencontre sur le score fleuve de 116-62. Nul doute que la rencontre de ce dimanche à Bihorel sera déterminante pour le classement général avant la trêve des vacances de la Toussaint.